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Пре- или при-?
 Близость к чему-то

       при-
                                                                     Преувеличение
Приближение
Присоединение                   (Пере-)
Прибавление                                                         
                                                         пре-

                         
         
          при-                          пре- 



Не с сущ., прил., нареч.
         
               Слитно                                    Раздельно
                                            
     

   Синоним                  
                                 Без не
                   не  употребляется
                                                          Есть                       Есть                          
                                            противопоставление      зависимое                                                                                                                                                                                   

(                                                        (а, но)              слово



Не с глаголами, 
деепричастиями, словами 

состояниями.

    Слитно                                      Раздельно  

   Не употребляется              Всегда 
раздельно

         без не.      



Не с причастиями

     Слитно                            Раздельно

 Нет зависимого                             Зависимое
        слова                                         слово
   



Не с местоимениями

    Слитно                      Раздельно

  Нет предлога           Предлог между
                              частицей и словом



Чередование гласных о-а
                               Ударение

  Под ударением пишется -а-               Под ударением 
пишется

                                                                       -о-

    
                -гар-                                               
                                                                   -зор-
                                                             
              -клан- 



Чередование гласных о-а

                       Суффикс

  В корнях –лаг-, -кас- пишется –а-               
                                                               -а- 



Чередование гласных а-о

                Согласный в корне

                 перед –ст-,–щ-
 
                         -а- 


